Supreme Court of Canada / Cour supréme du Canada
(Le francais suit)
JUDGMENT ON APPEAL
May 3, 2024
OTTAWA — The Supreme Court of Canada has delivered its judgment in the following appeal.

The Court invites you to read the reasons for judgment and the plain language summary called a
Case in Brief.

40332 Franck Yvan Tayo Tompouba v. His Majesty The King - and - Director of Public Prosecutions,
Canadian Bar Association, Commissioner of Official Languages of Canada, Fédération des
associations de juristes d’expression francaise de common law inc. and Criminal Lawyers’
Association (Ontario) (B.C.)

2024 SCC 16

Coram: Wagner C.J. and Karakatsanis, C6té, Rowe, Martin, Kasirer and O’Bonsawin JJ.
The appeal from the judgment of the Court of Appeal for British Columbia (Vancouver), Number CA46816, 2022

BCCA 177, dated May 24, 2022, heard on October 11, 2023, is allowed. The conviction is quashed and a new trial in
French is ordered. Karakatsanis and Martin JJ. dissent.

JUGEMENT SUR APPEL
Le 3 mai 2024

OTTAWA — La Cour supréme du Canada a rendu jugement dans I’appel suivant. La Cour vous
invite a lire les motifs de jugement et le résumé en langage simple appelé La cause en bref.

40332 Franck Yvan Tayo Tompouba c. Sa Majesté le Roi - et - Directrice des poursuites pénales,
Association du Barreau canadien, Commissaire aux langues officielles du Canada, Fédération
des associations de juristes d’expression francaise de common law inc. et Criminal Lawyers’
Association (Ontario) (C.-B.)

2024 CSC 16

Coram: Le juge en chef Wagner et les juges Karakatsanis, Coté, Rowe, Martin, Kasirer et O’Bonsawin
L’appel interjeté contre 1’arrét de la Cour d’appel de la Colombie-Britannique (Vancouver), numéro CA46816, 2022

BCCA 177, daté du 24 mai 2022, entendu le 11 octobre 2023, est accueilli. La condamnation est annulée et la tenue
d’un nouveau procés en frangais est ordonnée. Les juges Karakatsanis et Martin sont dissidentes.
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